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Marzo 28, 2017

El legislador del Partido Popular por Valladolid visita la provincia a fin de conocer sus
potencialidades y recursos.

El gobernador, Omar Gutiérrez, recibió ayer 27 de marzo al mediodía en su despacho de la
Casa de Gobierno, al senador por España, Miguel Ángel Cortés Martín, representante de la
provincia de Valladolid por el Partido Popular, dentro de la Comunidad Autónoma de Castilla y
León.Â 

El legislador visita la provincia con la intención de conocer sus potencialidades y recursos
económicos, productivos y turísticos. Previo al encuentro con el mandatario provincial, brindó
una charla en esta capital ante empresarios y representantes de la sociedad.

Una vez finalizado el encuentro de trabajo, Gutiérrez manifestó sentirse 'muy feliz' por contar
con Cortés Martín en la provincia y explicó que 'él nos recibió cuando estuvimos en España y
nos abrió las puertas del país y de la ciudad de Madrid, programándonos reuniones de trabajo
con nuevos y potenciales inversiones para Neuquén y la Argentina'.

Luego comentó que 'los argentinos estamos en este tercer siglo de la Independencia,
creciendo a partir del diálogo en la búsqueda de la armonía. Un diálogo que debe ser
constructivo, el cual requiere y exige acuerdos para profundizar el desarrollo'.

Agregó que 'resulta muy gratificante para Neuquén que el senador Cortés Martín afirme que
nuestra provincia tiene muchas oportunidades en la búsqueda de nuevas inversiones, porque
esto nos contagia de esperanzas para seguir trabajando en forma mancomunada y llegar de
este modo a hacer de la Argentina y de Neuquén el gran país y la gran provincia que todos
soñamos'.

Gutiérrez aseguró que 'las herramientas para desarrollarnos son las del diálogo y la confluencia
en un proyecto colectivo, sabiendo que estamos en condiciones de competir con potencias
mundiales'. Subrayó que 'desde hoy y luego de recorrer la provincia, el senador será un nuevo
embajador de Neuquén, porque podrá dar testimonio de las bellezas, los recursos y la
potencialidad con que cuenta este territorio'.

Por su parte, Cortés Martín aseveró que 'estamos viviendo un momento muy importante para
las relaciones entre la Argentina y España, no sólo por la visita del presidente Mauricio Macri a
España, sino también, porque vuestro país participó de la Arco, Feria Internacional de Arte
Contemporáneo de Madrid, uno de los eventos más importantes de toda Europa y, además,
porque Argentina estuvo presente en la 37ª edición de la Feria Internacional de Turismo, Fitur
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2017, dentro de la Feria de Madrid, como país invitado con una presencia destacadísima'.

El legislador por España sostuvo que 'es sumamente importante la apertura que ha tenido la
Argentina al mundo, dentro de las relaciones entre los países integrantes del Mercosur y de la
Unión Europea'. Dijo que se va de la Argentina y la región 'con una idea muy clara de la
necesidad de que haya acuerdos básicos en un país, para que éste vaya adelante con todas
sus potencialidades'.

Cortés Martín destacó la importancia de 'la ubicación del país en el mundo y su competitividad
al respecto, además de estar capacitado y bien ubicado en sus relaciones internacionales'. Dijo
que 'eso es algo que no se puede hacer por decisiones de coyuntura. Muy por el contrario,
tienen que existir acuerdos y para que ellos existan debe primar el diálogo, que es un elemento
muy importante para que las distintas fuerzas políticas y también de la sociedad civil -sean
empresarios, sindicatos o la universidad- puedan entre todos sentar las bases de ese diálogo
que luego repercutirá en la firma de acuerdos nacionales y duraderos'.

Por último, indicó: 'Me voy con una muy buena impresión de las posibilidades que tiene
Neuquén de ser un lugar de encuentro, con el debido respaldo político con el que es
imprescindible contar y convirtiéndose así en una gran oportunidad para el encuentro y el
diálogo. Ambos países -Argentina y España- no deberían desaprovechar esta situación que les
brinda Neuquén'.

Oportunidades para Argentina y Neuquén frente a la Unión Europea

Previamente al encuentro con el gobernador, Cortés Martín ofreció una charla en un hotel
céntrico de la ciudad de Neuquén. Allí el ministro de Producción y Turismo, José Brillo dio la
bienvenida y agradeció la presencia del senador por la provincia de Valladolid y del ex diputado
nacional Julián Obiglio, con quienes –indicó- recorrieron el Sur de la provincia 'viendo cuáles
pueden ser los objetivos de acciones conjuntas que se pueden realizar'.

En este sentido, aseguró que conversaron 'acerca de las posibilidades, en función del plan de
aeronavegación del gobierno nacional, de cómo se puede incorporar la subsidiaria de Iberia
que es Air nostrum, para vincularla con American Jet que ha ganado 13 frecuencias en el
aeropuerto de Neuquén. Todo esto tiene que ver con un rápido trabajo que estamos haciendo
para poder llevar adelante concreciones'.

Cortés Martín comenzó su exposición con una breve reseña sobre la conformación de la Unión
Europea al haberse cumplido los 60 años de la firma del Tratado de Roma, que se marca como
el hito de su creación.

Consideró que más allá de algunas cuestiones coyunturales, 'la Unión Europea es un éxito
político en el mundo, no sólo por la historia que venía detrás de enfrentamientos bélicos, sino
porque también países que venían de dictaduras han visto facilitados sus procesos
democráticos al verse incorporados a la comunidad. Además, los europeos podemos circular
entre los países con las tres libertades: de circulación de personas, circulación de bienes y
circulación de capitales'.
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En el contexto de la Unión Europea 'no es que los países carezcan de soberanía, sino que han
decidido compartirla' dijo y agregó que 'es absurdo oponerse a la globalización, sino que hay
que vivirla como un desafío'.

'Uno de los aspectos en los que ha funcionado bien la Unión Europea es la apertura Â
comercial y es ahí donde radica el desafío frente al tratado Unión Europea-Mercosur, porque
este aspecto en el Mercosur no ha funcionado bien todavía', dijo y consideró que 'ahora hay
una coyuntura que tiene que ver con la propia evolución del mundo y con lo que ha pasado en
Estados Unidos, que representa la oportunidad argentina de liderar el proceso de apertura no
solo a nivel del Mercosur, sino también en Latinoamérica'.

Miguel Ángel Cortes Martín

Es licenciado en derecho por la Universidad de Valladolid, actualmente senador por esa
provincia desde 2015. Ha ejercido varios puestos políticos de relevancia en España como
secretario general de la Fundación para el Análisis y los Estudios Sociales entre 1989 y 1996,
secretario de Estado de Cultura entre 1996 y 2000, secretario de Estado de Cooperación
Internacional y para Iberoamérica entre 2000 y 2004, y diputado nacional entre 1979 y 2015.

Además de ser el responsable del programa 'Arte español para el exterior' y de la creación de
la Fundación Carolina, es director de la Fundación Iberoamericana Empresarial, que se ocupa
del fortalecimiento de la Comunidad Iberoamericana en cuestiones que tienen que ver con el
desarrollo, el empleo y la integración, entre otros.

Información extraida de Neuquén InformaÂ 
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